



「いきいき なかよく のびのびと 笑顔あふれる 稲野小学校」

伊丹市立稲野小学校長 竹垣 直志



10月19日に開催されました体育大会には、たくさんの保護者、地域、関係機関の皆様に来ていただきました。ありがとうございました。当日のプログラム入れ替え、22日にリレーを行う対応に対し、ご理解とご協力をいただき、感謝申し上げます。子どもたちは全力を出し、演技後には笑顔が見られました。行事をとおしてたくましく育っていく姿を見ることができ、とてもうれしく感じています。

今月は、音楽会、150周年記念式典が開催されます。引き続きご協力をお願い申し上げます。

1 150周年記念式典

11月30日（土）に開催されます、記念式典の準備を進めているところです。本日の手紙で保護者の皆様に詳細をお知らせしております。当日の概要は以下の通りです。

1～4年生児童→式典1部は、教室で視聴。2部のバルーンリリース（運動場）に参加。

5, 6年生児童→式典1部、2部とも参加。

地域の皆様→案内状を発送済み。

保護者の皆様→よろしければ、2部のバルーンリリース（運動場）にご参加ください。バルーンリリースの際は、お子様と一緒にリリースしてください。（保護者の方のバルーンはありません）

児童には、記念品を配布します。記念誌（家庭数）、トートバッグ（児童数）、クリアファイル（児童数）を当日までに渡します。

2 通学路等の検討会

10月31日に、スクールガード、自治協、PTAの皆様にお集まりいただき、通学路等にかかる検討会を行いました。

現在の通学路が、安全で子どもたちの実態と合っているかどうか確認をしました。検討した通学路について、今後、PTA作成の安全マップに入れていけるよう、今後も取り組んでまいります。

児童の安全に関わる意見交換も行いました。以下の点につきまして、ご家庭でもご確認いただきますようお願いいたします。

- ・児童の登校時間が全体的に早い。8：00～8：20に学校に到着することになっているが、8：00前に到着している児童が多数いる。旗当番が立つ前に、児童が通過することになるので、各家庭において、児童が家を出発する時間を確認していただきたい。
- ・下校時に、道に広がって歩いたり、車道を歩いたりする児童がいて危険である。特にプラウド方面に向かう斜めの道や、警察署から千僧郵便局に向かう道で車道を歩く児童が見られる。
- ・信号待ちをする時に、点字ブロック上で待つ児童がいる。点字ブロックや車道側で待つのではなく、内側で待つよう、各家庭でも話していただきたい。